

あなたも

# サンカク! 男女共同参画

## 国東市男女共同参画計画（改訂版） 素案の特徴

- 数値目標を定めたこと
- 簡略でわかりやすい表現にしたこと
- 県の「第3次おおいた男女共同参画プラン」との整合性をはかったこと
- DV防止基本計画を盛り込んだこと
- ダイジェスト版を作成したこと

問い合わせ

人権・同和対策課 男女共同参画係

☎0978-72-0354 FAX 0978-72-0357 E-mail : jinken-dowa@city.kunisaki.lg.jp

国東市男女共同参画計画は、平成19年の策定から5年が経過したため、計画の見直しを行い、このたび改訂版素案が完成しました。6月28日（木）、三河明史市長から国東市男女共同参画審議会に諮問し、現在審議を行っています。

## くにさき婚活応援団を設立しました



団長に胡子政宏さん（安岐町下原）、副団長に小出博美さん（国東町富来）を選任し、お見合いのセッティングから交際や結婚相談などきめ細やかに婚活を支援しようと21人の団員で婚活応援団を設立しました。これは、仲人経験者や有志が国東市の少子化を憂い、定住促進のために、独身の方とその親御さんの支援をすることを目的としています。詳しくは市ホームページをご覧ください。

事務局は 人権・同和対策課 男女共同参画係（☎0978-72-0354）

## 市長室から こんにちは

6月  
25日  
No.14

国東市長  
三河 明史

心配した台風4号・5号もどうかかわずことができ、少しホッとしたのもつかの間、6月23日、24日には大雨が降って大変心配しました。台風といえば、秋口と相場が決まっていたのですが、今年6月のこの時期に日本列島を直撃したということで、これも地球温暖化の影響なんでしょうか。

さて、6月最初の日曜日（3日）は、私の住む寺山区の役目の日でした。めずらしく、この日は公務も入っていませんでしたので、朝7時前に集合場所である大谷池の堤防近くに行きました。大谷池は寺山区のため池で、名前のとおり大きな池です。したがって、堤防の高さもかなり高く、その斜面の草刈作業は、私のように日頃の運動不足、技術不足に加えて、足腰の弱りかけた者にとっては、なかなか骨のおれる作業で、ともすれば草刈機もろとも滑り落ちそうになります。それが終わると道路の草刈りと、たまった落ち葉の片付け作業です。泥と落ち葉をまとめて低いところに捨てますが、一心不乱にやっている、そのうち動悸や息切れで、目まいがするほどになります。

続いて、延長3キロメートルほどある池溝の清掃です。班ごとに区間を決めて受け持ちます。田植えシーズンの到来に備え、草刈りと泥上げをしておくわけです。ちょっと前までは、池の水を使う人だけでこの役目をしていたようですが、高齢化と過疎化の進行で人手がなくなり、今では区民全体で作業するようになりました。溝は胸くらいまでの深さのところもあり、班で多少元気の良さそうな人が溝に入って作業をしますが、私も多少元気な人の中に入っています。

ママシヤ毒虫に遭遇しないように祈りながらの作業は、結構疲れました。体の節々は悲鳴をあげていますが、きれいになった溝や道路を眺めるのは、気が晴れ晴れします。空の方も早く晴れ晴れとしてくれるといいのですが……。